
Rescaldina, 06/10/2021 

 

OGGETTO:  VERBALE COMITATO MENSA 

 

PRESENTI: Chiusi Violene (DUSSMANN) 

  Alessandro Grassi (DUSSMANN) 

  Enrico Rudoni (ASSESSORE ALLA PUBBLICA ISTRUZIONE) 

  Alina Manzuru (PRESIDENTE COMITATO MENSA) 

  Stefania Giranzani 

  Paolo Saravalli 

  Donatella Lama 

  Francesca Falsario 

  Ombretta Ferrè 

  Manuela Guglielmo 

  Elisabetta Macchiarelli 

  Nunzia Visaggio 

  Barbara Maffè 

  Karin Maffeis 

  Olivia Pispico 

 

OD.G.:  1) Verifica andamento servizi 

  2) Osservazioni sul menù invernale 

  3) Varie ed eventuali 

 

La riunione viene introdotta dall’Assessore Rudoni che chiede se ci siano eventuali disfunzionalità da 

segnalare circa la ripresa del servizio Mensa nelle scuole a seguito della riapertura a Settembre e riguardo 

l’organizzazione che tiene ancora ovviamente conto delle prescrizioni sanitarie dovute al Covid-19. In ordine 

di intervento prende parola la Sig.ra Ferrè Ombretta che segnala una disomogeneità tra i due Istituti nella 

gestione del bis delle pietanze, una eccessiva velocità del servizio che non permette tempi adeguati ai 

bambini per la fruizione dei pasti e attenziona circa il corretto utilizzo dei DPI da parte del personale della 

Dussmann. La Sig.ra lama Donatella relazione della situazione alla scuola dell’infanzia Don Pozzi e sottolinea 

la pulizia troppo frettolosa e la necessità di riporre le stoviglie al coperto, oltre a rimarcare nuovamente le 

tempistiche del servizio. La Sig.ra Giranzani Stefania propone di eliminare la tovaglia di carta che si deteriora 

oltremodo durante il pranzo, pertanto si procederà in tal senso. Successivamente prendono parola la Sig.ra 

Karin Maffeis e Nunzia Visaggio che rispettivamente segnalano la neccessità di rifornire la scuola dell’infanzia 

Ferrario di nuove stoviglie e la scuola secondaria di primo grado Ottolini di una nuova lavastoviglie. 

Successivamente la Sig.ra Maffè Barbara afferma l’esigenza di tenere aperto il bagno nel refettorio della 

scuola primaria Manzoni. Tutti presenti individuano criticità: presenza di corpi estranei nei piatti, di 

organizzazioni di modalità di servizio e del mansionario per ciascun inserviente. La ditta Dussmann, prende 



atto delle segnalazioni e assicura che a breve convocherà una riunione con tutto il personale per attuare 

alcuni correttivi.  

Si prosegue con l’analisi del menù Invernale che entrerà in vigore dal mese di Ottobre 2021. 

In particolare, emergono le seguenti note: 

• Cambiare il tortino di patate previsto per Giovedì della prima settimana con un piatto, sempre a base 

di patate, che possa risultare più appetibile per i ragazzi 

• Si esprimono perplessità sulla crema di Cannellini con pasta  

• Si richiede una maggiore “cremosità” della polenta, prevista il Venerdì della seconda settimana, per 

i bambini delle scuole materne 

• Specificare la tipologia di formaggio servito il Mercoledì della quarta settimana 

 

La Riunione procede, discutendo della necessità di chiedere alla Dirigenza Scolastica di entrambi gli 

istituti Comprensivi per permettere ai membri del Comitato mensa di svolgere il loro prezioso lavoro 

di controllo e verifica del servizio. In tal senso, l’Assessore Rudoni Enrico si prende carico di dialogare 

con le Dirigenti scolastiche. 

 

 


